



Beirat Borgfeld - Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen

Reflexionsstreifen am Jan-Reiners-Weg

Der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Der Beirat Borgfeld bittet das ASV, dass auf beiden Seiten des Jan-Reiners-Weges (zwischen Lehester Deich und Lilienthal) zusätzlich zur, mit Beschluss des Beirats Borgfeld vom 22.01.2019, geforderten Beleuchtung Reflexionsstreifen am Fahrbahnrand aufgebracht werden.

Begründung: Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit auf dem Jan-Reiners-Weg wurde bereits im Beirat viel diskutiert, ob eine Beleuchtung installiert werden soll. Da dies aus Kosten- und Naturschutzgründen nicht realisierbar ist, wäre diese Variante eine pragmatische und tierfreundliche (weil lichtarme) Lösung.

Borgfeld, der 12.01.2021

Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen